

Ressort: Entertainment

Emilia Schüle sieht sich als "kleines Fashion-Opfer"

Berlin, 17.07.2014, 15:47 Uhr

GDN - Der Schauspielerin Emilia Schüle ist Mode nach eigenem Bekunden wichtig: "Irgendwie bin ich schon ein kleines Fashion-Opfer. Ich shoppe gerne, wenn ich unterwegs bin, wegen der Erinnerungen", verriet die 21-Jährige im Gespräch mit der "Grazia".

"Ich nehme mir zwar immer vor, nur ein einziges Teil zu kaufen, aber oft werden es drei. Ich habe sogar eine doppelstöckige Kleiderstange." Zugleich betonte Schüle, wie sehr sie an Berlin hänge. "Überall wo ich hinkomme, vermisse ich Berlin. Es ist einfach eine so wunderschöne Stadt. Und außerdem gibts in anderen Städten `ne Sperrstunde, und der Kaffee kostet fünf Euro - das ist doch Wahnsinn", so die Schauspielerin, die unter anderem durch ihre Rolle in dem Kinofilm "Freche Mädchen" einem größeren Publikum bekannt wurde.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-37903/emilia-schuele-sieht-sich-als-kleines-fashion-opfer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com